

乳相・幼稚部秋祭り!

10月11日金曜日に、参観日に合わせて乳幼児相談と幼稚部の秋祭りを行いました。子どもたちは、「おみこし」「イカ踊り」「出店」をお客と店員になって楽しみました。ボランティアバンクの方が9名お手伝いしてくれ、函館大学から介護等体験の学生さん1名と合わせて賑やかなお祭りになりました。

昨年度と大きく変わったなと思ったのは、やはりボランティアの皆さんが応援に来てくれたことです。

ボランティアの皆さんがお手伝いしてくれたことで、

○とても賑やかなお祭りの雰囲気を味わうことができました。

○先生方が、子どもたちが困っている場面や指導が必要な場面で、子どものサポートに専念できました。

（昨年度は、先生方がお店をやったり、子どものお手伝いをしたりと大忙しだったと思います。）

○ボランティアの方々が積極的に手話を使ってくれ、子どもたちは自然にコミュニケーションが取れました。

ボランティアの皆さんが、手話を勉強してくれているのが分かり、嬉しくて感動してしまいました。中には、手話検定を目指しているという方までいて、すごく心強い気持ちになりました。本当に助かっています。ありがとうございます。



← おみこし

イカ踊りです ↓



↓ ヨーヨー釣り



↓ 店員さん ↓



↑ わたあめ

